

平成26年4月吉日

選手保護者各位

釧路地区サッカー協会2種委員長
叶 内 保
根室地区サッカー協会2種委員長
井 山 宗

大会観戦・応援について（お願い）

陽春の候 保護者の皆様には日頃より本協会2種委員会（高校年代）の事業、ならびに各高校においての日頃からの取り組みに際し、ご理解とご協力をいただいております。各校顧問一同感謝申し上げます。

さて、昨年度は全道的に「判定への異議」「相手チームへのやじ」等が増加している状況がありました。本協会2種委員会としては、少なくとも本地区の保護者の方々は「ベストサポーター」であると思っております。今年度も、ベストサポーターとして選手の健全な育成という観点に立ち、「相手チーム・競技者」「審判」「大会運営」をリスペクト（尊重）することについて、昨年度同様のご配慮をお願いいたします。また、会場等で観戦・応援等に不適切な状況を見受けましたら、注意していただきたく思います。

今後とも、「ベストサポーター」として選手の成長を見守りたいと強く願っております。保護者の方々の、ご理解とご協力よろしくをお願いいたします。

（JFA「めざせベストサポーター」より抜粋）

保護者の皆様のポジティブな関わりが、子ども達の大きな助けになります。
ぜひ、子ども達のために、最高のサポーターを目指してください。

（中 略）

ぶつかってしまっても、わざとじゃありません。サッカーには「敵」はいません。サッカーを楽しむ「相手」であり「仲間」です。なかなか手強い相手こそ、お互いを高め合うすばらしい仲間です。

審判は、公平に子ども達のすぐ近くでプレーを見守っています。ゲームが上手く運ぶようにコントロールしようとしています。審判は審判に任せておいて！

コーチは子ども達がサッカーを楽しめるように、みんなが上手くなれるように、日々、そしてゲームの日も、がんばっています。みんなが良い経験をして、多くのことを学べるようにしようとしています。それを信頼しましょう。コーチはコーチに任せておいて！

子ども達は日々成長しています。準備や片付けだって自分たちでできます。サッカーは、ピッチに出たら、自分自身で判断して行動しなくてはなりません。自立が大切なスポーツです。子ども達の自立を日々促し、応援してください。子ども達がたくましく自分で解決しようとトライする機会を、決して奪ったりしないでください。